



**Juan Pablo Beas,**  
Portaveu del PSC

## EL FUTURO YA ESTÁ AQUÍ

Sant Andreu de la Barca es una ciutat que ha evolucionado muchísimo en las últimas décadas hasta convertirse en una ciudad abierta, accesible, donde prima la convivencia, la calidad y la diversidad.

Pero las ciudades siempre están vivas, evolucionan como lo hace su ciudadanía, y ahí es donde deben estar vivos los gobiernos: adecuándose a los tiempos e implementando políticas que se anticipan a los años venideros.

Así ejercen los gobiernos solventes y responsables como el nuestro: actuando sobre el futuro, adelantándose, creando nuevas vías de calidad y mejora.

El proyecto de la entrada a Sant Andreu, presentado por el go-

bierno socialista hace unos días, demuestra que tenemos capacidad, ideas y trabajamos con previsión.

Sant Andreu necesita una entrada nueva que revitalice los polígonos industriales, dotándolos de más herramientas para ser más competitivos y atractivos. Queremos una ciudad con una industria mejor que genera puestos de trabajo y nos prepara para los retos del mañana.

Necesitamos vivienda pública y así garantizamos la promoción más grande de la historia de la ciudad: 350 pisos de protección oficial para nuestros jóvenes, pero también abiertos a todos y a todas.

Y la tercera vía es desarrollar una ciudad más armónica, con corredores verdes, zonas y parques

sostenibles y cuidados, espacios de recreo y convivencia.

Complementando este gran cambio, este gobierno municipal va a desarrollar aún más, con mayores dotaciones económicas, tanto la mejora de la vía pública como la limpieza de toda la ciudad, además de mantener una apuesta clara y firme por la seguridad, haciendo un municipio del que todo el mundo se sienta orgulloso y orgullosa.

Un proyecto de una gran lideresa como Ana Alba y de un equipo de gobierno socialista que piensa en nuestro futuro común, que actúa, trabaja y proyecta con ideas un Sant Andreu de calidad, seguro, abierto, verde, sostenible, humano.

El futuro de Sant Andreu está ya aquí. Sigamos juntos y juntas.



**Marc Giribet i Gavara**  
Portaveu de Fem Sant Andreu

## VENDRE FUM ÉS COSA DEL PASSAT

Aquest any 2023 és any electoral, el pròxim 28 de maig se celebraran les eleccions municipals. La importància d'aquests comissis rau en la proximitat de la política municipal i en la capacitat d'impulsar i incidir en polítiques que ben aplicades, milloren notablement la vida de les persones. En aquesta ocasió els santandreuençs i santandreuenques haurem d'assumir l'important repte de triar un projecte i un equip, que (RE)impulsi Sant Andreu de la Barca i posi de nou la ciutat a funcionar i a caminar cap al futur.

Les eleccions ens aporten qüestions beneficioses, entre

moltes, ens permet conèixer els posicionaments, idees i projectes de les diferents opcions polítiques vers les nostres necessitats, i això ens permet estar més informats que mai. Però també, aquests dies veureu i sentireu moltes coses que poden arribar a ser maquiavèliques i ofensives. Per exemple, sentir dir al govern actual que construiran una quantitat ingent d'habitatges en sol privat i industrial, això és vendre fum. L'any 2015 i 2019, també van prometre habitatges de promoció pública i encara no hi ha cap paret aixecada.

Comparteixo amb vosaltres, la indignació al veure els milers d'euros públics, de totes i tots

nosaltres, que es gasten per finançar campanyes comunicatives des de l'Ajuntament, fent-nos creure que la ciutat no té problemes de seguretat, de neteja o de manteniment. Aquestes campanyes amb un sospitós interès electoralista, no expliquen a la població que la plantilla de la policia local no augmenta des de l'any 2011, tenim els mateixos agents 37.

Estic convençut que aquesta manera de fer política està caduca. Ens calen lideratges plurals, sensibles a les noves problemàtiques i èticament impecables. Que se centrin a treballar les problemàtiques perquè el poble no s'estanqui i es degradi més.

[f /FemSantAndreu](#)

[t @femsantandreu](#)

[i @femsantandreu](#)

☎ 647 44 02 27

🌐 [femsantandreu.cat](http://femsantandreu.cat)



**Xavi Pla**  
Portaveu de Ciudadanos

 Cs Sant Andreu de la Barca  
 @cssabarca  
 santandreu.barca@ciudadanos-cs.org  
 667931645

## POR LOS TUYOS

Ciudadanos es el partido que mira por los tuyos. Las familias siguen haciendo frente a los problemas reales que sufren: hipoteca, impuestos... En estas semanas las familias están haciendo la inscripción para el colegio de sus hijos. También empiezan a preparar las declaraciones de la renta con la esperanza que les salga a devolver. Los autónomos están preparando la liquidación de impuestos de abril. Muchos están sufriendo porque sus hijos salen de noche y tienen miedo a que les pase algo. Otros tienen a sus hijos en la universidad y no saben si cuando acaben tendrán un trabajo, van a tener que pagarles un máster o no saben si van a tener que

ir a trabajar al extranjero. Muchas familias están preocupadas porque sus padres tienen problemas de salud y no tienen prueba diagnóstica hasta dentro de tres meses. Muchos tienen los hijos en la guardería y salen de trabajar a las seis o siete de la tarde y tienen que buscarse la vida para ver como compaginan su trabajo con el horario de la guardería y muchas veces lo que se hace es acudir a los abuelos, que son la conciliación real en nuestro país. Estas son las familias olvidadas por la política y que no reciben ninguna ayuda.

Atrévete a recuperar lo que es tuyo, por ti, por tu familia y por los tuyos. Apostamos por la gratuidad en la enseñanza de o

a 3 años con una beca infantil para cubrir el 100% del coste de la guardería. Seguiremos apostando para que las familias no tengan que asumir el coste de transporte escolar, el comedor y las extraescolares. Defendemos un modelo de jornada laboral flexible para que las 40 horas semanales las dediques como tú quieras para mejorar la conciliación laboral. Son políticas liberales que se llevan a cabo en otros países y funcionan. ¿Por qué no aplicarlas aquí? Tenemos que seguir construyendo un futuro para todos, tanto para mayores como para los jóvenes, y es una propuesta que desde Ciudadanos es vital para construir un digno Estado del Bienestar y no un bienestar para el Estado.



**Isabel Marcos**  
Portaveu de Podemos

 irmarcos@sabarca.cat  
 mnieto@sabarca.cat  
 @podemosSabarca  
 @CirculoSabarca  
 podemos.sabarca  
 669336839  
 santandreudelabarca@circulospodemos.info

## ¿QUÉ PASA CON EL MANTENIMIENTO DE LA CIUDAD?

Las principales acciones de mantenimiento y cuidado de la ciudad se pararon durante la pandemia y el confinamiento, y así han permanecido durante todos estos meses.

De forma reiterada, a través de videos, imágenes o directamente cuando hablamos por las calles y en las carpas, nos llegan quejas de vecinos y vecinas del abandono, el deterioro y del inadecuado mantenimiento de la ciudad: de parques olvidados y en mal estado, de la existencia de aceras con losetas levantadas, de parterres sin plantas, de barandillas despintadas y oxidadas, de jardines descuidados,...

Ante nuestra insistencia durante toda la legislatura, el equipo de gobierno nos ha explicado que hay una nueva unidad de mantenimiento de la vía pública acordada en los presupuestos de 2022 con una dotación económica

de 100.000€ y que su puesta en marcha se ha retrasado y aún no sabemos el por qué...

También nos llegan las quejas y demandas de actuación de las personas mayores usuarias del casal Maria Aurelia Campmany que llevan mucho tiempo con el sistema de climatización estropeado, con los espacios sin pintar y descuidados, los aparatos de gimnasia exteriores estropeados... Justo ahora que llega la primavera y con el buen tiempo pueden disfrutar de los espacios exteriores, tienen el suelo levantado y no hay una previsión clara de cuándo finalizarán las obras iniciadas.

Otros ejemplos de abandono son los huertos urbanos, los espacios de esparcimiento canino, (el corre-can), o la calle Esport que hace mucho tiempo que las jardineras no tienen plantas y se han convertido en auténticos pipicans,...

De nuevo el gobierno del PSC-Ciudadanos nos deslumbra con grandes macroproyectos como una nue-

va pasarela que cuesta un millón de euros del dinero de todos y todas, aunque venga a través de fondos europeos. Pensábamos que ya habían quedado atrás las políticas de grandes obras o de macroproyectos de dudosa utilidad y servicio para la ciudadanía, que se construyen de cara a las elecciones y que después se abandona su mantenimiento y conservación y acaban deterioradas.

Vemos que en el ADN del PSC-Ciudadanos se mantiene esa forma de hacer. Aunque cambiemos de alcalde y tengamos una nueva alcaldesa, sigue instaurada la misma política electoralista a la que estamos acostumbrados/as.

Pero esta vez, quizás por la pandemia, los cálculos se les han ido de las manos y todo parece indicar que llegaremos tarde también, para tener la ciudad engalanada y preparada para las elecciones.

¡Porque SÍ **PODEMOS!**